



“Kiko” Vega es mi amigo y fue víctima de una venganza política: Creel

Como su “amigo” y una “víctima de la venganza política” de Jaime Bonilla Valdez, es como se refirió Santiago Creel Miranda, a Francisco Vega de Lamadrid, ex gobernador de Baja California. Lo anterior fue señalado por el diputado federal durante su visita a Mexicali, donde convivió con militancia y sostuvo un encuentro con medios de comunicación, en una sala privada del restaurante Gran China, ubicado en la colonia Los Pinos.

En esa entrevista, Creel Miranda despotricó contra el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, al considerarlo un hombre que está destruyendo las instituciones que funcionaban en el país, como el INAI y el Seguro Popular, además de que acusarlo de respaldar dictaduras latinoamericanas.

<https://zetatijuana.com/2023/07/kiko-vega-es-mi-amigo-y-fue-victima-de-una-venganza-politica-creel/>